
天气预报：今天和明天晴到少云。 偏东风 2到 3级。 今天白天最高气温 37到 38℃，明天早晨最低气温 24到 25℃。 责任编缉：郑霞凤

本报讯 （记者 胡绍康） 7
月 20 日下午， 县委书记项瑞良
主持召开县委“五人小组”会议，
专题听取第十四届县委首轮巡
察工作情况汇报，研究相关问题
线索处理意见和第二轮巡察有
关事项，并对下一步巡察工作常
态化进行研究部署。 县委副书
记、县长童炜鑫，县委副书记、政
法委书记余尧正， 县委常委、纪
委书记、监察委主任、县委巡察
工作领导小组组长邵晓航，县委
常委、组织部长、县委巡察工作
领导小组副组长李昱出席会议。

项瑞良在认真听取汇报后
说，县委“五人小组”听取汇报，
是巡察工作的一项重要制度，也
是县委履行全面从严治党主体
责任的重要举措，体现了县委对
巡察“利剑”作用的高度倚重。在
县委的领导下，巡察工作领导小
组及巡察办组织有序、 工作严

谨。 两个巡察组坚持问题导向，
敢于较真碰硬、真巡实察，发现
了一批重要问题线索，提出了一
些有针对性的意见建议，有效发
挥了政治“显微镜”和政治“探照
灯”作用。整体来说，首轮巡察工
作初战告捷、开局良好、有力有
效。

项瑞良指出，此前中央重新
修订了《巡视工作条例》，把“市
县巡察”写入《条例》，对巡视巡
察的定位、任务、目标等作出了
明确要求。全县各级党组织要深
化思想认识， 提高政治站位，找
准政治定位，自觉与党中央保持
高度一致， 认真落实中央和省
委、市委要求，坚定不移把巡察
工作引向深入，着力打造巡察工
作特色亮点，让巡察监督成为管
党治党的利器。

项瑞良强调，要增强政治定
力，推进巡察工作。 巡察本质是

对被巡察党组织进行“政治体
检”，要有正视问题的政治担当，
要有鉴别问题的政治敏锐，以
“四个意识” 为标杆， 盯住党委
（党组），突出“关键少数”，聚焦
“坚持党的领导、加强党的建设、
全面从严治党”发现问题，形成
震慑；要严格标准要求，抓好问
题整改落实。运用好首轮巡察的
成果，把巡察成果体现在具体问
题的解决上， 压实责任抓整改，
盯住反馈抓整改，深化改革抓整
改；要周密谋划筹备，打好下一
轮巡察战。巡察工作领导小组要
及时吸取首轮经验，尽快启动第
二轮巡察工作，第二轮巡察要重
点突出对扶贫领域相关部门的
巡察，深入开展扶贫领域“精准
巡察”。 要周密谋划部署,精心组
织实施, 实现本届内对 68 家单
位巡察全覆盖。

本报讯 （记者 郑宏亮） 7
月 20 日下午， 我县组织收看全
国安全生产电视电话会议。县委
副书记、县长童炜鑫，副县长邹
志岗在开化分会场参加。

会议指出， 今年上半年，各
地区、各部门认真贯彻落实党中
央、国务院决策部署，全国安全
生产工作总体平稳向好，事故总
量、死亡人数继续下降。 但安全
生产形势依然严峻，事故总量仍
然较大。 各地区、各部门要认清
形势、明确要求、落实责任、强化
措施，进一步警醒起来，对当前
安全生产工作进行再动员再部
署， 组织开展安全生产大检查，

强化重点行业领域安全监管执
法，严格落实各项责任和防范措
施，重点防范和坚决遏制重特大
事故的发生，更好地维护人民群
众生命财产安全，切实抓好下半
年安全生产工作。

全国安全生产电视电话会
议结束后，我县继续收看全市安
全生产电视电话会议。

会后，邹志岗对各单位贯彻
会议精神提出要求： 要统一思
想，提高认识，切实把思想、认识
和行动，统一到中央、省委省政
府、市委市政府对安全生产形势
的判断、对安全生产工作的要求
和部署上来，时刻绷紧安全生产

弦，将“红线”意识落实到各方各
面。 要切实把主体责任压紧压
实，按照“管行业必须管安全、管
业务必须管安全、管生产经营必
须管安全”要求，严格落实安全
生产责任，做到横向到边、纵向
到底、明确责任。要铁腕出击，动
真碰硬，全面开展安全隐患大排
查，突出重点查、抓住问题查，建
立隐患排查治理常态化机制，推
动安全生产监管工作常态化、长
效化，坚决防范遏制重特大事故
发生,更好维护人民群众生命财
产安全,为党的十九大胜利召开
营造良好的安全生产环境。
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本报讯 （记者 郑宏亮）
7 月 21 日上午， 市政协副主
席徐静旋率队来我县督查“五
水共治”、 城区危旧房治理、
“四边三化”、“三改一拆”等工
作情况。 县委副书记、政法委
书记余尧正参加督查。

督导组一行先后来到黄
衢南高速开化入城口、城区重
镇弄、音坑乡华联村考坑机埠
水塘、马金镇集镇拆违点、205
国道齐溪段和龙门村，实地督
查我县“四边三化”景观节点
打造、城区危旧房治理、劣Ⅴ
类小微水体整治、治水造景等
工作情况。 每到一处，督导组
都仔细听取相关工作介绍，并
与干部群众深入交流，详细了
解相关工作进展情况。

督导组认为，开化县委县
政府和相关部门高度重视“五
四三”工作，广大干部工作决
心硬、推进快、变化大，“五四
三” 专项工作取得的成效明
显，值得肯定。督导组建议，要
做好查找短板文章，坚持问题
导向，找准短板、补齐短板，确
保“五四三”专项工作向纵深
持续推进。 要做好转型文章，
深入践行“绿水青山就是金山
银山”理念，充分利用整治成
果，努力把美丽环境转化为美
丽经济。 要更加坚定抓好“五
四三” 专项工作的信心和决
心，在推进工作过程中讲究方
式方法，敢于亮剑、强势推进，
确保“五四三“专项工作取得
实效。

7月 21日上午，记者在九景衢铁路工程白鹤山 1 号隧道附近看到，烈日下，铁路工人正在对电缆槽盖
板铺设工作进行扫尾；检查组正对照整改问题库，沿着铁轨进行逐一销号。记者了解到，九景衢铁路工程静
态验收已经全面接近尾声，将于 7 月 25日左右进行联调联试，线路开通运营进入最后时刻。

记者 余问清 胡绍康 实习生 钱洁瑗 摄

本报讯 （记者 汪宇露）
7 月 21 日上午， 市人大常委
会副主任诸葛慧艳率调研组
一行，来我县专题调研少数民
族工作情况。县人大常委会副
主任李华蓉、副县长齐正兰等
参加调研和座谈。

诸葛慧艳一行先后前往
华埠镇联盟村、中村乡树范村
进行实地调研。 期间，他们与
基层干部群众深入交流，了解
少数民族村经济发展、项目建
设、文化保护工作。

在随后进行的座谈会上，
齐正兰汇报了我县少数民族
工作情况；8 个少数民族村的
基层干部就村级建设情况作
了汇报交流。

诸葛慧艳对我县少数民
族村的发展和变化给予充分
肯定。她指出，近年来，开化县
委、县政府高度重视少数民族
工作，整合各方资源，挖掘特
色文化，全县上下合力共建的
氛围日渐浓厚，少数民族村在

美丽乡村建设、人文环境等方
面取得了明显成效。

就进一步推进民族村经
济和社会发展， 诸葛慧艳强
调， 要进一步提高思想认识，
不断增强做好工作的责任感
和紧迫感。各级党委政府要坚
持把少数民族工作摆上重要
议事日程， 利用项目带动、机
制完善，实现各民族群众共享
发展、同步小康。要自立自强，
不断增强自我发展的能力。坚
持规划先行、资源整合、产业
培育和特色文化挖掘，因地制
宜，将少数民族村的发展和乡
村旅游、民宿经济有机结合起
来，将独特的民族文化融入村
庄建设， 做足做好特色文章。
要进一步加强村两委领导班
子的建设，尤其是要发挥党支
部、 人大代表的示范引领作
用，不断增强基层组织的凝聚
力和战斗力，加快推进少数民
族村的全面发展。

听取首轮巡察工作情况汇报

本报讯 （记者 胡萍 实
习生 汪意翀） 7 月 21 日上
午，我县召开成品油市场突出
问题集中专项整治工作部署
推进会，拉开了新一轮成品油
市场突出问题集中专项整治
序幕。 副县长顾劲立参加。

去年 8月份，我县开展为
期 10天的成品油市场专项整
治行动， 坚决取缔了 18家非
法加油站点。为规范我县成品
油行业经营秩序，营造安全稳

定的社会环境，保护成品油经
营者和消费者的合法权益，我
县从今年 8 月开始持续到年
底，在全县范围内开展无证照
销售汽柴油专项整治工作。

通过集中整治， 取缔非
法，打击违规，消除成品油市
场非法经营等各类安全隐患，
净化成品治市场环境，构建长
效管理机制，规范企业经营行
为， 维护消费者合法权益，促
进成品油市场规范有序发展。

我县组织收看全国安全生产电视电话会议

九九景景衢衢铁铁路路将将于于本本月月 2255日日进进行行联联调调联联试试

调研少数民族工作情况

市“五四三”工作督导组
来我县督查

我县推进成品油市场
突出问题集中专项整治

项瑞良主持召开县委“五人小组”会议 诸葛慧艳一行来我县

致敬高温下的劳动者


